

Dialog Bersama Tempo Media, Wali Kota Promosikan Potensi Kota Bima



Diunggah oleh Admin Diskominfo Kota Bima
Tanggal Senin, 13 September 2021

Wali Kota Bima H. M. Lutfi, SE melakukan wawancara secara virtual dengan Tempo Media dalam bingkai acara "Teras Negeri", Senin, 13 September 2021.

Wawancara dan pertemuan secara virtual tersebut berlangsung selama 30 menit di Ruang Command Center Kota Bima yang dihadiri Kepala Bappeda Litbang, Kadis DLH, Kadis Pariwisata, Kadis Kominfotik dan Kabag Prokopim Kota Bima.

Dalam wawancara yang dipandu oleh Ali Nuryasin, salah satu presenter "Teras Negeri" Tempo Media menggambarkan Pemerintah Kota Bima senantiasa berupaya mengedukasi masyarakat agar terdidik terhadap dunia informasi dan teknologi yang menjadi kebutuhan dan tuntunan dimasa kini, baik bagi masyarakat maupun untuk internal pemerintah daerah (Kota Bima).

"Pemerintah Kota Bima telah menyiapkan wadah yang merupakan pusat kendali pelayanan bagi masyarakat dan internal pemerintah yang dikenal dengan Command Center", kata Wali Kota

Berbagai program telah siap di luncurkan. Salah satunya aplikasi E-Lapor, memberdayakan RT disetiap lingkungan sebagai user yang memberikan laporan dan update informasi terbaru atas permintaan masyarakat, sehingga OPD terkait dapat segera menangani apa yang menjadi laporan masyarakat tersebut.

Lebih lanjut, beliau menjelaskan program kerja yaitu adanya rencana dan pelaksanaan program normalisasi sungai ditahun 2022 kerjasama dengan pemerintah Jepang, sehingga potensi banjir akan dimimalisir.

Kebijakan Wali Kota Bima dalam menghadapi pandemi Covid-19 dalam status level 2 ini memiliki strategi khusus dengan senantiasa menggenjot dan menjaga keberlangsungan UMKM di Kota Bima.

"UMKM di kota Bima bervariasi, seperti tenun Bima dengan potensi penenun sebanyak 20.000-an pekerja yang tersebar dalam 11 Kelurahan di Kota Bima dapat turut menopang laju perekonomian ditengah pandemi". Jelasnya

Selain potensi tenun, juga terdapat produk unggulan lainnya seperti, bawang goreng, Madu orisinil, Susu kuda liar, Jambu mete dan lainnya.

Diakhir perbincangannya, Ali Nuryasin selaku presenter menyampaikan kepada Wali Kota Bima akan niat dan keinginannya untuk hadir di Kota Bima.

"Ya silahkan datang, kami sangat senang dan akan menyambutnya dengan gempita," Pungkas Walikota Bima.

Harapan Wali Kota kepada masyarakat Kota Bima agar menyukseskan program vaksin pencegahan COVID-19 agar mampu menghadirkan Kota Bima dan Indonesia yang terbebas dari Pandemi Covid-19.